

## Nombres Propios

### Pilar Román asume la presidencia de la SEMI



Tras su reciente Congreso celebrado en Madrid, la Sociedad Española de Medicina Interna, SEMI, ha elegido como presidenta a la doctora Pilar Román, del Hospital de Requena de Valencia. Román contempla entre sus prioridades, promover una docencia de la mayor calidad, tanto a estudiantes como a residentes, dirigida a transmitir, además de los mejores conocimientos científicos, la importancia de la atención a todos los aspectos de los pacientes (entender sus preocupaciones, respetarles e informarles adecuadamente); formar equipos multidisciplinares excelentes; incentivar la investigación e innovación, y comprometerse con la sostenibilidad y eficiencia del sistema sanitario. En la actualidad, 5.200 socios conforman esta sociedad científica, que cuenta con 18 grupos de trabajo.